
                   佐野市立犬伏東小学校    校長室だより  №４ 

                 鯨 山     R05.5.26 令和５年５月号➁ 

 

     〒 327-0817  佐野市伊勢山町 1534 ℡ 0283-24-2887 Fax 0283-24-3565  

http://www.schoolnet-sano.ed.jp/inubushie-e/ 

 

運動会が、近づいてきました！ 
 

５月の連休明けから本格的に練習が開始さ

れ、天候に左右されながらも、今週末の運動

会に向けて子どもたちは一生懸命に練習に取

り組んできました。また、新型コロナウイル

ス感染症も５類となりマスクや対策等も緩和

される部分もありますが、子どもたち一人一

人はその対応の変化に様々な思いを持ってい

ることもあり、一人一人の思いにできるだけ

寄り添いながら対応を続けていきたいと思っ

ております。よろしくお願いいたします。 

練習の取組ですが、ほとんどの学年が単学

級となり、安全面や練習の効率を考慮して、２つの学年合同のブロック練習を多めに進めてきまし

た。感染症対応も変化を見せた今年度は、表現活動の掛け声は、より力のこもった、より心のこも

った掛け声となってきています。昼休みには、４年生の教室に３年生が「わっしょい」を教わりに

やってきて、元気に踊る姿も見られました。 

また、団体種目は昨年度より一種目増え、どうやったらチームとして勝利を目指せるのか、話し

合うことや協力することの大切さを学んでいるようです。 

限られた時間の中での練習です。特に低学年では、それぞれの種目での自分の場所を覚えるだけ

でも大変なことです。どの学年でもまずは自分の動きを覚えること、その後に集団での調和を意識

しての動きとなります。なかなか、集団での美しさを完璧に表現するとまではなりませんが、子ど

もたちの運動会にかける熱意はあふれんばかりです。参観につきましては、完全入れ替え制ですが

人数制限はございませんので、マナーを守って子どもたちの頑張りをご覧いただければと思います。  

なお、駐車場につきましては５月１８日付けのお知らせの通り、エムラインズ様とハウス食

品様のご厚意によりご用意させていただいておりますが、数に限りもございますので、なるべ

く徒歩または自転車でお越しいただけると助かります。 
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◎通学路点検、お世話になりました。 
５月上旬とは思えない日差しの中、PTA 地区安全委員の皆様に

は、子どもたちの下校班と一緒に歩きながら通学路の安全を確認

していただき、本当にありがとうございました。また、その後の

ストップマークの設置についても、ありがとうございました。点

検の結果で委員の皆様から寄せられました内容は、佐野市の関係

機関と連携して対応していきたいと思います。通学路の安全は命

に直結するものも多く、また、日々変化していることもあるかと

思います。今後も、PTA の皆様と連携しながら安全指導に努めて

いきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

◎5 年生「米作り」を通した学びが始まりました。 

 本校の総合的な学習では、「地域との関わり

合いを通して体験的に学ぶ」をテーマとしてい

ます。その中でも５年生は、コロナ禍以前から

稲作ボランティアとして町谷町の秋山さんに田

んぼもお借りして、コメ作りを体験しています。

今年度も５月１０日に「もみまき」を行いまし

た。６月には田んぼでの「田植え」の予定です。昨年度も、稲刈りなど大人の人数が必要な際には

学年の保護者を中心にお声かけさせていただきました。今年度も保護者の皆様にお声かけさせてい

ただくこともあるかと思いますが、よろしくお願いいたします。 

◎２年生は野菜栽培 
学年菜園に、一人一人が自分の育てたい

野菜やサツマイモの苗を植えました。持っ

てきた苗を大切に扱う姿、その後休み時間

に交代でみんなの苗に水やりを行う姿、栽

培活動を通して、成長の不思議や命の大切さを感じているようです。 

収穫まではなかなかの期間を要します。継続して育てることの大

変さも感じながら、食への理解を深めてほしいです。 

◎委員会活動・代表委員会 
 ５・６年生で実施しています委員会活動ですが、児

童数・教員数の減少により従来の８つの委員会では十

分な活動が行えない状況が見られました。今年度は子

どもたちの活動と教員の指導の充実を図るために、以下の５つの委員会に

再編しました。日々の活動や、各行事でのリーダーシップ発揮の場面など、

高学年一人一人が仕事への責任感と誇りをもっての活動が始まりました。

これから益々、学校の中心としての活躍を期待しています。 

〇本部・ＳＤＧｓ委員会   〇保健・運動委員会   

〇給食・放送委員会     〇飼育・緑化委員会   

〇図書・掲示委員会   

また、各学級の代表と本部・ＳＤＧｓ委員会、各委員長のあつまる代表

委員会では、各委員会からのお知らせやお願いの確認を行いました。 


